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令和３年12月橋本市議会定例会会議録（第４号）その４ 

令和３年12月９日（木） 

                                       

 日程第16 議案第９号 橋本市国民健康保

険条例の一部を改正する条例に

ついて 

○議長（小林 弘君）日程第16 議案第９号 

橋本市国民健康保険条例の一部を改正する条

例について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 ただ今、議題となっております議案第９号

については、委員会の付託を省略したいと思

います。これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第９号 橋本市国民健康保険

条例の一部を改正する条例について を採決

いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第17 議案第10号 やどり温泉いやし

の湯設置及び管理条例の一部を

改正する条例について 

○議長（小林 弘君）日程第17 議案第10号 

やどり温泉いやしの湯設置及び管理条例の一

部を改正する条例について を議題といたし

ます。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 ８番 髙本君。 

○８番（髙本勝次君）今回、このやどり温泉

の値上げがかつてない大幅な値上げになって

おります。事情をいろいろ含んでなっている

わけなんですが、一点お聞きしたいと思いま

す。こんなに大幅な値上げをする前に、段階

的に期間を設けて値上げをするという、そう

いったことも含めた検討はどうしてもできな

かったかどうかお聞きしたいし、できなかっ

たならどういう理由でできなかったのかお聞

きしたいと思います。 

○議長（小林 弘君）経済推進部長。 

○経済推進部長（北岡慶久君）お答えさせて

いただきます。やどり温泉につきましては、

日帰り入浴の浴場使用料等は平成24年３月の

開業当初から、消費税率が引き上げられたも

のを除いて値上げを行っていません。近隣の

民間も含めた温浴施設に比べて、非常に安価

になっているという状況があります。 

 議員おただしのように段階的にできればと

いうお話でしたが、この間、施設管理者にお

きましては自助努力でやっぱりやっていきた

いという、そういったところもあったんです

が、このたび最低賃金が、例えば2017年度で

は777円だったものが、2021年には859円にな

り82円の最低賃金の引上げ等があった中で自

助努力ではなかなかしづらいという、そうい

った状況があります。本市でできるだけ抑え

たいという思いもあったんですが、やどり温
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泉の利用者が、市民の方が１割、それからや

っぱりコロナ禍であっても県外からたくさん

の方、９割の方が県外の利用者ということも

ありましたので、この際、こういった改正に

至ったというところです。ご理解いただきた

いと思います。 

○議長（小林 弘君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ありませんので、これ

をもって質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第10号に

ついては、経済建設委員会に付託いたします。 

   


